

¿Jardine estará en el banquillo del América si avanzan a la Final?

Las Águilas del América buscarán el pase a una cuarta final consecutiva con la ausencia de su elemento más importante.

Complicada noche la del pasado jueves 15 marzo para todos los aficionados de las Águilas del América. Tras mostrarse ligeramente superados en el trámite del encuentro, fue

Cruz Azul quien tomó la ventaja al minuto 58 con un certero cabezazo de Ignacio Rivero que significó el eventual triunfo para los de la Noria. Por si fuera poco, instantes más tarde a que llegara la anotación, el propio 'Nacho' Rivero cometió una temeraria entrada sobre Álvaro Fidalgo, referente del equipo 'Azulcrema', que el silbante señaló como amonestación en primera instancia, desatando la furia del entrenador, André Jardine.

No tardó mucho el cuerpo arbitral presente en el VAR en llamar al árbitro central, Luis

Enrique Santander, para que acudiera al monitor a cotejar la acción, pues era una clara tarjeta roja para el mediocampista uruguayo de la 'Máquina'. Al tiempo que el colegiado se aproximó a la banda dirigiéndose al monitor, el estratega de las Águilas lo encaró con airados reclamos y sin titubeo alguno, se fue expulsado correctamente, lo que hizo enfurecer aún más tanto a él, como a los adeptos del equipo visitante.

Se pierde la vuelta, ¿se pierde la final? En el acta arbitral, se reportó que el motivo de

su expulsión fue: "Abandonar el área técnica de forma deliberada para mostrar su desacuerdo o protestar a uno de los árbitros". Y se añadió que el partido de suspensión fue solamente uno. Es decir, si las Águilas consiguen remontar la eliminatoria y volver a instalarse en la Gran Final del certamen, el DT de 45 años podrá reaparecer en el banquillo para enfrentar ya sea a los Tigres de la UANL, o a los Diablos Rojos de Toluca. Para ese entonces, ya sabrán quién espera en el otro lado.

SECCIÓN B

SÁBADO 17 DE MAYO DE 2025

Chivas

Vender a Chicharito: "Un gran error del Manchester United"



Rio Ferdinand, mítico defensor inglés, habló sobre quien fuera su compañero en el Manchester United y dejó clara su perspectiva de cuando logró conocerlo más a fondo.

Si bien la carrera de Javier Hernández ha venido en caída durante los últimos años, es innegable que su trayectoria en general, ha sido una de las más fructíferas en la historia de los mexicanos destacados al interior del Viejo Continente.

Reconocido a nivel Mundial como Chicharito, el delantero azteca ha portado algunas de las remetas más icónicas del Mundo; siendo la del Manchester United aquella que lo catapultó al foco y reflector, de prácticamente todos los medios deportivos.

"Un gran ejemplo para los jóvenes" En este mismo sentido y tras haber estado cinco años con los Red Devils, ha sido un ex compañero suyo quien

recientemente entregó una palabras sobre él y aquellas características que lo llevaron a destacarse de entre el montón.

"Chicharito, lo amo, qué gran tipo. Fue un gran ejemplo para un jugador joven que llega a un país diferente, un nuevo entorno, un club grande con grandes expectativas, y demuestra que hay que trabajar duro. Este tipo trabajó duro. Estaba concentrado, enfocado, quería aprender, hacía preguntas. El ejemplo perfecto para cualquier jugador joven, y no sorprende lo que logró y cómo llegó a hacer grandes cosas"(...)

"Ojalá se hubiera quedado en el United por más tiempo. Creo que fue un gran error del United venderlo, una locura venderlo. No sé por qué lo hicieron, pero era un jugador magnífico y los defensas no podían defender contra él. Tenía demasiado movimiento, su movimiento era hermoso. Lo amaba, era un gran chico y todavía hablo con él hoy. Estoy seguro de que si vuelvo a México, él me cuidará" mencionó Rio Ferdinand, ex jugador del Manchester United, durante una entrevista con TNT Sports.



Club América

América, fuera de su zona de confort

Por primera vez en toda la gestión de André Jardine, América ha caído en el duelo de ida dentro de la Liga MX.

La derrota por la mínima del pasado jueves frente a la 'Máquina Celeste' de Cruz Azul, representa algo más que una ligera desventaja para las Águilas del América, pues es además la primera ocasión que caen en un partido de ida dentro de la liguilla del fútbol mexicano. Un nuevo desafío para el conjunto dirigido por André Jardine, quien hay que recordar, no podrá estar en el banquillo para el definitivo

encuentro de vuelta el próximo domingo.

Obligados a remontar frente a su gente

En todo lo que fueron los torneos

Apertura 2023, Clausura 2024, Apertura 2024, e inclusive lo que iba del Clausura 2025, las Águilas no habían perdido ninguno de los 10 partidos de ida que



encararon, su saldo fue de 7 empates y 3 victorias. Cruz Azul puso fin a su racha de 17 encuentros en liguilla sin derrota, además de quebrantar esta estadística. Sin embargo, vale la pena señalar que no es algo del todo desconocido el panorama que tienen por delante. Con el estratega carioca, ya han enfrentado otros escenarios en los que no salieron precisamente favorecidos tras los 90 minutos iniciales.

Por otra mágica noche de Liguilla Siendo esta apenas la quinta ocasión en la que salen con la necesidad del triunfo al compromiso de vuelta, América sabe lo que necesita, pero no por eso se facilita la labor. Un triunfo

por cualquier marcador instalará al conjunto 'Azulcrema' en su cuarta final consecutiva de Liga MX, pero un empate, y desde luego la derrota, son lo que le valdría a los 'Celestes' para ganarle una segunda eliminatoria consecutiva a los de Coapa, recordar que apenas los dejaron fuera en la edición 2025 de la Copa de Campeones Concacaf.

Eso sin mencionar que los dirigidos por Vicente Sánchez se han convertido en un verdadero enigma, este año, América no solamente no ha podido derrotarlos, sino que apenas han logrado marcarles un gol en cuatro partidos en los que se han enfrentado entre ambas competencias.



Invicto al cierre del día Olimpiada Nacional

Arrancan con pie derecho nayaritas en Basquetbol 3x3

La selección femenil de Nayarit, categoría 2009-2010, tuvo un arranque perfecto en la disciplina de basquetbol 3x3 durante su participación en la Olimpiada Nacional CONADE 2025, al sumar dos victorias en su primer día de competencia

Carlos Alegre

La selección femenil de Nayarit, categoría 2009-2010, tuvo un arranque perfecto en la disciplina de basquetbol 3x3 durante su participación en la Olimpiada Nacional CONADE 2025, al sumar dos victorias en su primer día de competencia. En su segundo compromiso del

día, las nayaritas se impusieron a Querétaro en un duelo reñido y de alta intensidad que terminó con marcador de 17 a 15. El encuentro se caracterizó por la presión constante de ambos equipos, destacando el juego interior de Querétaro, que se mantuvo firme en el marcador gracias a su efectividad en la pintura. Sin embargo, Nayarit supo capitalizar sus oportunidades a distancia. Mildred Virgen fue pieza clave en los momentos decisivos del partido, anotando cuatro tiros largos que significaron ocho puntos, determinantes en el resultado final. Más temprano, en su debut, el representativo de Nayarit venció a Durango con marcador de 10 a 8, lo que les permitió mantenerse invictas en la fase de grupos. Las nayaritas cerrarán esta etapa el sábado, cuando enfrenten a Baja California en busca de su tercera victoria consecutiva.



L AFC - América

Héctor González Iñárritu: "Nosotros solicitamos sede neutral; Estamos acostumbrados a los retos"

El Director Operativo de las Águilas abordó cómo viven al interior del club la posibilidad del Mundial de Clubes.

En una conferencia de prensa, Héctor González Iñárritu, Director Operativo de las Águilas del América, abordó distintas interrogantes que han surgido ahora que se han oficializado todos los detalles respecto al partido Play-In en el que las Águilas visitarán al LAFC de la MLS por definir al ocupante del puesto que dejaron los 'Panzas Verdes' de León en el Mundial de Clubes.

¿Inconformes con la sede?

Uno de los temas que más ruido hacía, era el de la sede, pues se mencionaba que el conjunto de Coapa quería llevar el duelo luego de la Costa Oeste de los Estados Unidos, sabiendo que esto le significaba ventaja a la escuadra angelena. Esto comentó el

directivo:

"Gracias a la FIFA, muy contentos con el privilegio de jugar este partido, creo que el América tiene los méritos suficientes para jugarlo. Nosotros, como cualquier equipo, solicitamos la neutralidad de estadio, pero entendemos que FIFA hizo su esfuerzo por conseguir un estadio grande y neutral, pero en Estados Unidos son tiempos complicados, están llenos de conciertos, o los están arreglando o hay partidos. Tenía que ser el sábado 31, entonces lo entendemos. No es tan fácil conseguir un estadio, hubiera sido lo ideal, pero tenemos la oportunidad y hay que aprovecharla".

Más adelante, retomó el tema alabando el grupo que han conformado, al que ya considera una familia, con quienes han atravesado unos últimos torneos sumamente exitosos. Además, de saber que la trascendencia internacional del equipo los hace sentirse como en casa en cualquier cancha.

"Es un fin de semana que vas de visitante. Estamos acostumbrados a los retos, a la presión. Hay jugadores de primer nivel y el cuerpo técnico igual. Lo ideal hubiera sido neutral, entendemos esas dificultades. Sabemos estos retos. Conocemos el estadio, la gente, estamos seguros que vamos a ser mayoría".

El manejo mediático por tomar el lugar de León "Como equipo e institución fuimos ajenos a todo lo que se habló (respecto a la exclusión de León). Nosotros somos muy respetuosos de las regulaciones de FIFA. Cuando se abrió esta opción pues obviamente respetamos las decisiones de FIFA y aceptamos. El mérito que tenemos es que fuimos el mejor equipo clasificado hasta el 2024 para poder tener esta oportunidad. Estamos ahí con nuestros méritos, la afición se lo merece".

Otro episodio a la rivalidad entre Liga MX y MLS "La competencia va a seguir entre MLS y Liga MX. Con este partido contra LAFC es una oportunidad para demostrar que la Liga MX está arriba de la MLS. Este juego es muy importante para nosotros. Es muy buena esta competencia". Primero lo primero



A lo largo de la conferencia, Iñárritu señaló que por ahora están completamente concentrados en las semifinales que están encarando en la competencia doméstica contra la 'Máquina Celeste' de Cruz Azul, recordar que cayeron por la mínima el pasado jueves y el objetivo es remontar la eliminatoria el próximo domingo para llegar a la final. El objetivo en Coapa es llegar a la pelea por el Mundial de Clubes como tetracampeón del Fútbol Mexicano.

La Mejor 96.5
NOTICIAS POR LA RADIO
 CON ARIANNA OLVERA Y JOSÉ LUIS NARANJO
 7 A 8 AM
 ALICAMEDIOS
 NOTICIAS por la Radio
 LAMEJOR965FM

¡Sí, quiero!
 Tu decisión más inteligente, para toda la vida.
 311 214 18 02
BIOSFERA RESIDENCIAL
 PINSA.

GIRO ITALIA

Un mexicano sorprende en el Giro de Italia

Isaac Del Toro está dentro de los primeros puestos de la tradicional competencia de ciclismo.

Se está disputando la edición número 108 del Giro de Italia, en esta competencia hay un ciclista mexicano que está causando sensación, se trata de Isaac De Toro que concluyó en el segundo lugar de la séptima etapa de la tradicional vuelta al país de 'La Bota'. El español

Juan Ayuso, compañero del pedalista 'azteca' en el equipo UAE TEAM EMIRATES XRG concluyó los 168 kilómetros que se corrieron entre Castel di Sangro y Tagliacozzo; el ibérico, paró el reloj en 4 horas, 20 minutos y 20 segundos.

El esloveno Primož Roglič se encuentra en el primer puesto de la competencia, el ciclista de RED BULL acumula 24 horas, 32 minutos y 32 segundos; después llegan los pedalistas de UAE TEAM EMIRATES XRG, Juan Ayuso e Isaac Del Toro. El nacido en Ensenada, Baja California y de 21 años de edad, está a 9 segundos

del líder del Giro de Italia que es considerado una de las 3 grandes pruebas del ciclismo mundial.

Del Toro

Isaac Del Toro, nació un 27 de noviembre del año 2003 en Ensenada, Baja California, mide 1.80 metros y le dicen 'Torito', forma parte del equipo UAE TEAM EMIRATES XRG desde el año 2024. El año pasado estuvo en la vuelta a España y finalizó en el puesto número 36. Ahora en Italia ha empezado a sorprender de manera grata a todos los expertos,

en el año 2023, formaba parte del equipo mexicano Monex Pro Cycling Team. Ahora compete en el UCI World Tour.

La octava etapa del giro de Italia se correrá este sábado y consta de 197 kilómetros, entre Giulianova y Castelraimondo. Eddy Merckx, Fausto Coppi y Alfredo Binda, son los máximos ganadores del Giro de Italia con 5 trofeos en sus vitrinas, el español Miguel Induráin lo conquistó en 2 ocasiones, fue un hombre que marcó época.



Fútbol

'Cubo' Torres regresa a las canchas

El ariete mexicano cumplió una sanción por dopaje y vivirá una nueva aventura en la Primera División de Costa Rica.

Nuevo destino para un viejo conocido del fútbol mexicano. Este viernes, el Sporting FC de Costa Rica anunció como refuerzo a Erick 'Cubo' Torres, atacante de 32 años quien recibe una nueva oportunidad en el balompié de aquel país tras haber sido suspendido en abril del año pasado por dopaje. Su sanción fue reducida de dos a un año y por ello, está en oportunidad de regresar a las canchas.

La travesía del 'Cubo' Torres
El canterano de las Chivas Rayadas de Guadalajara ha

tenido todo un viaje en su carrera profesional, tras salir del Rebaño Sagrado, probó suerte en la MLS con el Houston Dynamo, más tarde volvió a la Liga MX para portar los colores de otros grandes como Cruz Azul y los Pumas de la UNAM, con quienes tampoco logró consolidarse.

En 2018 tuvo su última aventura dentro de la competencia mexicana con los Xolos de Tijuana. Tras un par de años, regresó a los Estados Unidos con el Atlanta United en primera división, y también en la United Soccer League con el Orange County SC y Las Vegas Lights antes de emigrar a Sudamérica.

Refugio en la FPD
Es en la Liga de Costa Rica donde se mantiene como futbolista profesional, aunque tampoco logra

estabilidad por mucho tiempo. A mediados de 2023, se unió a las filas del Guanacasteca, equipo con el que logró 11 anotaciones y 4 asistencias a lo largo de 22 encuentros, números que llamaron la atención del Club Sport Herediano, segundo máximo ganador de la competencia tica.

Sin embargo, aquel proyecto no pudo ser lo que esperaban, dado que se presentó el problema que lo alejó de las canchas, no llegó a disputar un solo encuentro con los 'Rojiamarillos'. Ahora, con 32 años de edad, llega una oportunidad de reivindicarse, esta vez, con los colores 'Albinegros' del Sporting FC.

En esta gran inestabilidad que ha atravesado en su carrera, el equipo en el que más destacó fue justamente el que lo vio nacer, las Chivas Rayadas de Guadalajara. Con el conjunto 'Rojiblanco' llegó a disputar 85 partidos que aprovechó para marcar 20 goles y aportar con 14 asistencias. El único equipo con el que marcó más tantos, fue con la filial estadounidense del mismo club.



América

La penitencia de Jardine

Se hizo oficial la suspensión que recibirá, el estratega brasileño, tras recibir la tarjeta roja ante Cruz Azul. ¿Fue correcto el castigo?

La ida de las semifinales entre Cruz Azul y América ha quedado en los libros. La vuelta se mantiene a la expectativa de lograr ver un poco más de emoción, así como el desenvolvimiento que puede llegar a darse con las dos bajas fundamentales que se dieron a lo largo de los primeros 90 minutos. Tanto Águilas como Cementeros llegan mermados; sin embargo, la pregunta que comienza a resonar entre los aficionados es ¿Cuál de los dos pesará más?

Tras una dura falta sobre Álvaro Fidalgo, fue el mediocampista de la Máquina, Ignacio Rivero, quien tuvo que abandonar antes del pitazo final; no obstante, la acción fue tal, que hasta le dio para llevarse consigo al director técnico contrario, André Jardine. Entre un mar de reclamos por parte del mister brasileño, la balanza de las expulsiones se emparejó, pues aunque estuviera en todo el derecho de expresar su sentir, las formas desmedidas fueron las que lo hicieron acreedor a también ver la roja.

Cuántos partidos se perderá André Jardine tras su expulsión
En este mismo sentido, la preocupación obviamente se manifestó entre los seguidores azulcremas, pues la manera en que Jardine se despidió rumbo a los túneles, fue a lo sumo explícita. Con la seña



del 'Tricampeonato' y a forma de burla hacia la afición rival, el sudamericano se fue abucheado o aplaudido (según fuera el caso), pero eso sí, con la incertidumbre de las consecuencias que podrían tener sus actos.

Para la buena fortuna tanto del mister Águila, como del mediocampista Uruguayo de Cruz Azul, la Comisión Disciplinaria falló a favor de ambos y los dejó únicamente con la suspensión que les correspondía por haber recibido la tarjeta de expulsión.

Dicho en otras palabras, ni Jardine, ni Rivero verán actividad para la semifinal de vuelta, pero estarán en la gran Final de conseguir su boleto. El duelo que lo definirá todo está pactado para disputarse este domingo 18 de abril, en punto de las 19:15 (centro de la Ciudad de México).

Comodidad a otro nivel con tu Asiento Sana Distancia

Clásico con costo | Oro con costo | Platino con costo | Titanio ¡Gratis!

33 1526 6784 | 33 3111 8780 | tepicplus.com

Tepic Plus

Álica®

Bello Recuerdo
APOYA EN SERVICIOS FUNERARIOS

TODO MAYO

Subsidio de descuento para **MAESTROS y TRABAJADORES DEL SECTOR EDUCATIVO**

Válido al 31/05/2025

¡Llámanos al: 311 218 3691

www.bellorecuerdo.com



Chicolastic
¡Duple más!

- MEDIANO CON 40 PZAS A SÓLO **\$134.00**
- GRANDE CON 40 PZAS A SÓLO **\$145.00**
- EXTRAGRANDE CON 40 PZAS A SÓLO **\$145.00**
- JUMBO CON 40 PZAS A SÓLO **\$155.50**
- GRANDE CON 80 PZAS A SÓLO **\$259.00**
- EXTRAGRANDE CON 80 PZAS A SÓLO **\$289.00**

HUGGIES Ultra Confort

- ETAPA 3 NIÑA O NIÑO CON 60 PZAS A SÓLO **\$325.00**
- ETAPA 4 NIÑA O NIÑO CON 60 PZAS A SÓLO **\$389.00**
- ETAPA 5 NIÑA O NIÑO CON 60 PZAS A SÓLO **\$399.00**
- ETAPA 6 NIÑA O NIÑO CON 60 PZAS A SÓLO **\$399.00**

PAÑALES HUGGIES ULTRACONFORT
ETAPA 4 NIÑA O NIÑO CON 40 PZAS A ESCOGER **2 x \$549.00**

PAÑALES KLEEN BEBE SUAVELASTIC
TAMAÑO GRANDE, JUMBO O EXTRAJUMBO CON 60 PZAS A ESCOGER **\$349.00**

TOALLITAS HÚMEDAS CHICOLASTIC
CON 120 PZAS A SÓLO **\$25.90 pz**

FORMULA INFANTIL NAN OPTIMAL PRO ETAPA 4
DE 800 GR **\$199.90**

TOALLITAS HÚMEDAS GRAND BRAND
DUOPACK A SÓLO **\$45.90 pz**

SHAMPOOS Y JABONES RICITOS DE ORO
DE LA LÍNEA MUSTELA DEL DEPTO. DE ACC. PARA BEBÉ **2x1**

TODOS LOS MUEBLES
DEL DEPTO. DE ACCESORIOS PARA BEBÉ **40% DE DESCUENTO**

ROPA INTERIOR BABY CREYSI PARA BEBÉ
HUARACHES, TENIS Y ZAPATOS PARA BEBÉ
30% DE DESCUENTO

CONJUNTOS Y TRAJECITOS DE LICENCIA PARA BEBÉ
DESDE **\$119.90 c/u**

VESTIDITOS PARA BEBÉ
DESDE **\$99.90 c/u**

IMAGINA A TU BEBÉ CUANDO SEA GRANDE

ENVÍA AL CORREO REDES.SOCIALES@CASALEY.COM.MX LA FOTOGRAFÍA DE TU BEBÉ DE 1 MES A 3 AÑOS DISFRAZADO DE LA PROFESIÓN QUE SERÁ DE GRANDE Y UN TICKET DE COMPRA MÍNIMA DE \$100 EN BABYLANDIA.

PREMIOS

- 1er Lugar tarjeta de regalo \$3,000
- 2do Lugar tarjeta de regalo \$2,000
- 3er Lugar tarjeta de regalo \$1,500

LA QUINCENA del Bebé

APLICAR RESTRICCIONES: MAYO-JUNIO 2025